



Stefan Krimbacher genoss seinen ersten Akkordeonunterricht an der LMS Brixental im Bezirk Kitzbühel in Tirol. Nach dem künstlerischen Vorbereitungsstudium am Konservatorium Innsbruck besuchte Stefan in weiterer Folge das Hohner-Konservatorium Trossingen (D). Neben solistischen und kammermusikalischen Auftritten in der Schweiz, Deutschland, Tschechien und Italien, spielte er bereits gemeinsam mit dem Tiroler Kammerorchester „InnStrumenti“ und der Badischen Staatskapelle Karlsruhe (D). Stefan ist Akkordeonlehrer mit Leib und Seele. „GESUND MUSIZIEREN“ ist dabei sein oberster Grundsatz. So verfügt er als Pädagoge zusätzlich noch über Ausbildungen im Bereich des neurozentrierten Bewegungstrainings. Derzeit studiert Stefan Krimbacher bei Prof. Roman Pechmann an der Gustav Mahler Privatuniversität in Klagenfurt.